

Böden auf Halden



Aufgespülte Schleifrückstände aus der Glasherstellung bei Würselen



Rohkuppe aus Kies und Sand im Tagebau Garzweiler



Aufschüttungsboden aus dünner Lössschicht über steinigem Bergematerial bei Hückelhoven



Rohböden auf einer Bergehalde im Steinkohlenrevier bei Hückelhoven



Kalkhaltiger Aufschüttungsboden aus Löss mit Flugascheauftrag bei Grevenbroich



Trockenrisse in einem Schlammteich (Spülfläche) bei Frechen



Auftragsboden aus Rückständen der Blei- und Zinkgewinnung bei Mechernich



Aufschüttungsboden aus Löss, tertiärem Sand und Braunkohle auf der Vollrather Höhe bei Grevenbroich



Mit tertiären Sanden verfüllter Tagebau im Rheinischen Braunkohlenrevier



Pionierpflanzen auf junger Aufschüttung im Tagebau Fortuna-Garsdorf